



Verbindungsstelle Kreis Steinfurt e. V.
www.ipa-steinfurt.de

Bei Dyckerhoff aufs Dach gestiegen!

Am 17.09.2024 hatte die IPA Kreis Steinfurt einen Besichtigungstermin bei der Fa. Dyckerhoff in Lengerich. Zwanzig IPA Freundinnen und Freunde interessierten sich für die Produktion der großen Zementfabrik. Mit Helm und Sicherheitsweste ging es treppauf treppab durch das weitläufige Fabrikgelände bis an den Rand des Steinbruchs in Lengerich. Vom Computer gesteuerten Leitstand bis hin zu den Brennöfen und der Sackverpackung wurde alles in Augenschein genommen. Ein Highlight war die Fahrt mit dem Fahrstuhl auf den höchsten Punkt der Anlage. In 90 m Höhe gab es von der Besucherplattform aus einen tollen Blick über den Steinbruch am Teutohang und die Stadt Lengerich mit Kirchtürmen und Bahnanlagen. Der Blick war sogar bis zum Kraftwerk in Ibbenbüren möglich. Mit einem kleinen Polizei Modellauto bedankten wir uns schließlich bei unserem Führer Niko, wohlwissend dass er ein solches Modell sehr gut für sein Hobby nutzen kann. Es war mit drei Stunden eine durchaus körperlich ansprechende Führung, aber es hatte sich gelohnt. Es war hoch interessant und mehr, als mancher erwartet hatte. Besten Dank Niko und Buzzi Dyckerhoff!

Von der IPA Kreis Steinfurt ein herzliches „servo per amikeco“ !

Berichterstatter: Gerd Hahn







